

COULOUNIEIX-CHAMIERES

Une aide du Chemin pour repeindre la locomotive

Lorsqu'elle est arrivée sur le rond-point qui porte son nom sous l'ère Michel Dasseux, la célèbre locomotive dite de Mériller, véritable symbole de la commune cheminote, avait vu la création d'une association appelée Mériller-Vapeur 24, qui s'engageait entre autres à assurer l'entretien de l'engin.

L'association compte aujourd'hui 56 adhérents. Un rafraîchissement de la peinture de la locomotive était prévu en cette fin d'été, mais les volontaires ne se sont pas bousculés au portillon...

Suite à une rencontre avec Marie-Aude Clément, chef de service de cohésion sociale au Grand Périgueux, le président de Mériller-Vapeur 24, Roger Marouby, est rentré en contact avec l'association de prévention Le Chemin. S'en sont suivies une signature de convention et l'arrivée sur le site de cinq jeunes (trois garçons et deux filles), qui ont réalisé ce chantier, piloté par une éducatrice et des responsables du Chemin. Ces jeunes motivés n'ont pas craint la chaleur et



Roger Marouby, président de Mériller-Vapeur 24 (à droite), a présenté l'association à la préfète. PHOTO DR

assuré un excellent travail. Et comme les représentants de Mériller-Vapeur 24, ils étaient heureux de rencontrer la préfète Anne-Gaëlle Baudouin-Clerc, à l'occasion de sa récente visite dans la commune.

Magazine « Voix ferrées »

À noter que si l'activité périscolaire mise en place par Le Chemin n'a

pas été reconduite, c'est suite à la volonté de la commune : faute de moyens financiers.

Enfin, de son côté, Mériller-Vapeur 24 vient de contribuer à la réalisation du magazine « Voies ferrées » en fournissant des photos. On pourra retrouver le n° 217 en kiosque, à partir du lundi 26 septembre.

C. R.